
Protokoll: 

 

Die Behindertenbeauftragte der Stadt Koblenz, Frau Katharina Kubitza, hat zusammenfassend 

nochmal über die Ergebnisse Ihres Jahresberichts informiert. 

 

Der Vorschlag den jährlichen Bericht des Amtes um ein Kapitel „Lage der Behinderten Menschen“ zu 

ergänzen wurde abschließend negativ beschieden, da der Jahresbericht die Arbeit des Amtes für 

Jugend, Familie, Senioren und Soziales darstellt und nicht die einzelnen Lebenslagen bestimmter 

Personengruppen. Hierzu gibt es bereits entsprechende Sonderberichte. 

 

Herr Feldmann hat gefragt: Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der Barrierefreiheit von 

baulichen Maßnahmen.  

Dieses Thema wird an das Baudezernat weitergeleitet. 

 

Aus der Mitte des Sozialausschusses erfolgte die Anregung zukünftig Busfahrer zum Thema 

Beförderung von Behinderten Menschen zu schulen. Frau Bürgermeisterin Mohrs sagte eine 

Weitergabe dieser Anregung an die Koblenzer Verkehrsbetriebe zu. 

 

 


